

Brasil alerta ante riesgo de ataque terrorista en Olimpiadas



Brasilia, 4 feb (PL) A seis meses del inicio de las Olimpiadas de Rio de Janeiro, las autoridades de seguridad brasileñas confirmaron estar preparados para “el peor de los escenarios terroristas”, reportó hoy el periódico Folha de Sao Paulo.

El jefe de la secretaría de Seguridad de Brasil, Andreí Rodrigues, confirmó el estado de alerta en la ciudad tras los ataques ocurridos en Paris en 2015 y la presencia de 85 mil agentes para velar por el orden.

Unos 47 mil policías y 35 mil militares estarán a cargo de la seguridad de los 10 mil 500 atletas, periodistas y turistas que se esperan en Río del 5 al 21 de agosto para la máxima competición deportiva del planeta, confirmó el funcionario.

Esta será la mayor movilización militar en el país en tiempos de paz, con dos veces más agentes de seguridad que en los Juegos de Londres 2012.

Rodrigues dijo que la nación sudamericana ya afrontó con éxitos varios eventos multitudinarios en los últimos años como la Copa Confederaciones, la visita del papa Francisco en 2013, y el Mundial de Fútbol de 2014.

Expertos comentaron que la no participación de Brasil en los conflictos del Medio Oriente y la lejanía de América del Sur de los problemas geopolíticos actuales podría significar que los Juegos transcurrirán con normalidad.

Sin embargo, los mismos advierten que los terroristas buscan influir en las opiniones y no hay un acontecimiento deportivo más visible que las Olimpiadas, por lo que el evento en sí es un gran objetivo.

<https://www.radiohc.cu/noticias/deportes/83292-brasil-alerta-ante-riesgo-de-ataque-terrorista-en-olimpiadas>



Radio Habana Cuba